

Pressestelle, Dienstag, 30. August 2011

Stadt Mühlheim rät vom Baden im Main ab

Der Todesfall nach einem Badeunfall im Main in der vergangenen Woche hat es einmal mehr als deutlich gemacht. Das Baden im Main ist sehr gefährlich auch wenn es grundsätzlich nicht verboten ist.

„Ich bitte daher alle Bürgerinnen und Bürger und insbesondere Kinder vom Baden im Main Abstand zu nehmen“ appelliert Bürgermeister Daniel Tybussek. „Auch die Sogwirkung von vorbeifahrenden Schiffen wird oft unterschätzt“, macht Stadtbrandinspektor Heribert Hennig deutlich. „Es gibt genügend Alternativen in der Region, so zum Beispiel Badeseen und unser Hallen- und Freibad“, stellt Bürgermeister Daniel Tybussek abschließend fest.